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TI.93{,5 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr.Höchtl 
und Kollegen 
an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Lärmschutzmaßnahmen an der Westbahn 
(Regionalanliegen Nr.148) 

Immer mehr Anrainer entlang der Westbahn in Purkersdorf be
klagen sich über den von den Zügen verursachten Lärm. Speziell 
nach der Einführung des Taktfahrplanes sind die Intervalle der 
vorbeifahrenden Züge mit 6 Minuten besonders dicht. Dabei 
werden in der Nacht sogar Lärmpegel von 68,3 Dezibel erreicht. 
Prognosen zufolge soll das Verkehrsaufkommen in diesem Bereich 

bis zum Jahre 2000 sogar noch steigen. 

Die unterzeichne~en Abgeordneten richten daher an den Bundes
minister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr folgende 

A n·f rag e: 

1) Seit wann wissen Sie von der eklatanten Lärmbelästigung 

durch die Westbahn im Bereich Purkersdorf? 

2) Welche Maßnahmen haben Sie bisher unternommen und werden in 
Zukunft gesetzt, um der Wohnbevölkerung das Leben wieder 

erträglicher zu machen? 

3) Wann werden die von der Bevölkerung geforderten Lärmschutz
maßnahmen durchgeführt? 

4) Wie sehen die Prognosen für den Zugverkehr in diesem 
Bereich bis zum Jahre 2000 aus? 

5) Werden Sie aufgrund der vorliegenden Prognosen noch weitere 
Maßnahmen zum Schutz der betroffenen Wohnbevölkerung unter

nehmen? 
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